

## ACTU | MONTBARDOIS

MONTBARD

# La vie du frère Maur, moine-architecte



*François Raymond, conférencier et auteur. Photo Ch. CHOUREAU*

Samedi, au musée municipal des Beaux-arts, ancienne chapelle des Ursulines, François Raymond a présenté la vie et l'œuvre du frère Maur, moine-architecte. « Frère Maur s'appelait Pierre Delalévée. Originaire du village de Nuits-sur-Armançon (Yonne), il exerce d'abord la profession de charron. Puis, lors de son voyage en Italie comme compagnon du Père Muard, il vivra une expérience spirituelle hors du commun », a-t-il expliqué.